
- 1 - 

 

Niederschrift 
zur Ausschuss für Jugend und Sport der Gemeinde Heist 

 Sitzungstermin: Montag, den 22.11.2010 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:30 Uhr 

 Ort, Raum: Restaurant Lindenhof, Großer Ring 7, 25492 Heist 

Anwesend sind: 
 
Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Jürgen Neumann
 CDU 

  

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Ludwig Albrecht CDU   
Herr Jörg Behrmann CDU stv. Vors.  
Frau Silke Herrmann FWH   
Frau Sylvia Marquard FWH Vorsitzende  
Frau Angela Ruland CDU   
Frau Ute Schleiden FWH   
Herr Bernhard Siemonsen CDU   
Herr Alexander Weßling FWH   
Beratende Mitglieder 
Herr Hans-Werner Behncke   
Frau Kirsten Both   
Protokollführer/-in 
Frau Christine Neermann   
 
 
Entschuldigt fehlen: 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Gerhard Cordts SPD   
Herr Stefan Ladiges SPD   
Herr Nils Scharrel CDU   
 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 10.11.2010      einberufen. 
Die Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Ein-
wendungen erhoben werden. 
Der Ausschuss für Jugend und Sport der Gemeinde Heist  ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.  
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Die Tagesordnung laut Einladung wird gebilligt. 
 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
  

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Mitteilungen 
  
 2.  Einwohnerfragestunde 
  
 3.  Haushaltssatzung 2011, hier: Beratung über die für den Ausschuss relevanten Ansätze 
  
 4.  Bericht "Jugendtreff Heist" 
  
 5.  Verschiedenes 
  
 
 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Mitteilungen 
  

Herr Behncke vom TSV Heist berichtet, dass in diesem Jahr das 100 jähri-
ge Bestehen des TSV Heist gefeiert wurde. Die Feierlichkeiten zu diesem 
Anlass sind  erfolgreich verlaufen.   
 
Weitere Mitteilungen gibt es nicht.  
 
 

  
 
 
 

  
  
  
zu 2 Einwohnerfragestunde 
  

Da es keine Fragen gibt, schließt Frau Marquard die Einwohnerfragestun-
de.     
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zu 3 Haushaltssatzung 2011, hier: Beratung über die für den Ausschuss 

relevanten Ansätze 
  

Frau Marquard berichtet über die, für den Ausschuss relevanten Haus-
haltsansätze im vorliegenden Haushaltsplan.  
 
Der Haushaltsansatz für die bauliche Unterhaltung des Jugendtreffs wurde 
um 2.000,00 Euro verringert.  
 
Da eine Fachfirma die Sportgeräte überprüft hat, ist der Haushaltsansatz 
Geräteunterhaltung um 2.000,00 Euro gestiegen. 
 
Die Bewirtschaftungskosten der Sporthalle wurden um 13.000,00 Euro 
erhöht, da die Heizkosten vorher über den Haushaltsansatz der Schule 
bezahlt wurden.   
 
Außerdem wird über die Anschaffung eines Barrens berichtet, die vom 
TSV Heist  für ca. 3.100,00 Euro getätigt werden soll. Die Schule und die 
Kreissparkasse werden die Anschaffung des Barrens bezuschussen.  
 
 
      
 
 

 Beschluss: 
Der Ausschuss für Jugend und Sport der Gemeinde Heist beschließt, den  
vorliegenden, für den Ausschuss für Jugend und Sport relevanten Teil des 
Haushaltsplanes als Empfehlung an den Finanzausschuss weiterzugeben.
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
Ja: 8     Nein: 0   Enthaltung: 0   Befangen: 0   
 
 
 

  
  
  
zu 4 Bericht "Jugendtreff Heist" 
  

Frau Both vom Jugendtreff berichtet, dass Frau Sonja Langbehn gekündigt 
hat, und jetzt eine Ersatzkraft gesucht wird. Außerdem berichtet sie, dass 
Jugendliche an den Wochenenden vermehrt Feten auf dem Sportplatz 
beim Jugendtreff feiern. Dabei lassen die Jugendlichen ihren Müll und zer-
brochene Flaschen liegen. Ihrer Meinung nach ist es wichtig, auch an den 
Wochenenden den Jugendtreff zu öffnen, damit die Jugendlichen einen 
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Anlaufpunkt zum Feiern haben. 
Es wird weiter über das Ferienprogramm berichtet, dass sehr gut besucht 
wurde. 
 
 
 

  
 
 
 

  
  
  
zu 5 Verschiedenes 
  

Herr Neumann berichtet über eine neue Mitteilung über das Breitbandpro-
jekt. Am Donnerstag, d. 25.11 2010 soll ein Infoabend für die Bürger 
durchgeführt werden. Im Januar 2011 sollen die Leitungen verlegt werden.
 
Außerdem berichtet Herr Neumann über die Pflanzaktion Babywald im 
Jahr 2010. In diesem Jahr wurde die Aktion sehr gut angenommen, es 
wurden 20 Bäume gepflanzt. 
 
Herr Neumann berichtet, dass nach einem Gespräch mit der Jugendfeu-
erwehr und ihm verabredet wurde, dass die Jugendfeuerwehr im nächsten 
Jahr an einer Gemeindevertretung teilnehmen kann, und alle Gemeinde-
vertreter über aktuelle Themen befragen kann.            
 
 

  
 
 
 

  
  
  
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 01.12.2010 

 

 
   

(Sylvia Marquard) 
Vorsitzende 

Frau 
Frau 

(Christine Neermann) 
Protokollführerin 
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